

AGB

(English below)

STORNIERUNG

Die Anmeldung ist verbindlich. Stornierung und Erstattung sind ausgeschlossen. Wir empfehlen den Abschluss einer Versicherung zur Deckung von eventuellen Ausfällen.

Änderung am Zeitplan und inhalt

Unvorhergesehene und überraschende Änderungen bezüglich des Zeitplans, der Teachers, der Band und anderer Inhalte der Veranstaltung sind kurzfristig möglich und berechtigen nicht zu einer Stornierung oder Rückerstattung.

FOTOGRAFIE UND VIDEOGRAFIE

Die Veranstaltung wird dokumentiert. Mit der Teilnahme an der Veranstaltung gewährst du den Organisatoren das uneingeschränkte Recht, die aus den Foto- und Videoaufnahmen resultierenden Bilder sowie alle Reproduktionen oder Bearbeitungen der Bilder und Videos für Marketing-, Werbe- oder andere Zwecke zu verwenden. Dies kann das Recht beinhalten (ist aber nicht darauf beschränkt), sie in gedruckter und Online-Werbung, sozialen Medien, Pressemitteilungen und Anzeigen zu verwenden. Wenn du nicht fotografiert werden möchtest, informiere uns bitte vor der Veranstaltung.

SONSTIGES

Wir behalten uns das Recht vor eine Bestellung, ohne Angabe von Gründen abzulehnen. Falls wir eine Bestellung ändern oder stornieren, werden wir versuchen, dich über die von dir angegebene E-Mail-Adresse und/oder Rechnungsadresse/Telefonnummer zu benachrichtigen. Wir behalten uns das Recht vor, Bestellungen einzuschränken oder zu verbieten, die anscheinend von Händlern, Wiederverkäufern oder Distributoren aufgegeben wurden.

Versicherung ist Sache der Teilnehmenden. Jede Haftung wird abgelehnt.

Mit Absenden deiner Bestellung bestätigst du, dass du die AGB und den [Verhaltenskodex](#) gelesen hast und damit einverstanden bist.

Änderungen ohne Vorankündigung vorbehalten.

Basel, 05.04.2024

TERMS & CONDITIONS

CANCELLATION

The registration is binding. Cancellation and refund are excluded. We recommend purchasing insurance to cover possible cancellations.

Changes to the schedule and content

Unforeseen and surprising changes regarding the schedule, teachers, band and other content of the event are possible on short notice and do not entitle to cancellation or refund.

PHOTOGRAPHY AND VIDEOGRAPHY

The event will be documented. By participating in the event, you grant the organizers the unrestricted right to use the images resulting from the photography and videography, as well as any reproductions or adaptations of the images and videos, for marketing, promotional or other purposes. This may include (but is not limited to) the right to use them in print and online advertising, social media, press releases and advertisements. If you do not wish to be photographed, please inform us prior to the event.

OTHER

We reserve the right to refuse an order without giving any reason. If we change or cancel an order, we will attempt to notify you via the email address and/or billing address/phone number you provided. We reserve the right to restrict or prohibit orders that appear to be placed by dealers, resellers or distributors.

Insurance is the responsibility of the participant. Any liability is rejected.

By submitting your order, you confirm that you have read and agree to the Terms and Conditions and the [Code of Conduct](#).

Subject to change without notice.

Basel, 05.04.2024